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На основе анализа норм Конституции России в контексте поправок 2020 г., направленных на модернизацию 
функционирования органов публичной власти, в статье рассмотрены актуальные вопросы развития конститу-
ционных принципов охраны окружающей среды и природопользования в свете проблем обеспечения экологи-
ческой безопасности и экологического благополучия граждан России; рассмотрены перспективные направле-
ния правового обеспечения экологически устойчивого развития, одним из которых должно стать закрепление 
обязанности Правительства Российской Федерации обеспечить эффективную деятельность в сфере охраны 
окружающей среды и природопользования, что будет способствовать достижению национальных целей эко-
логического развития Российской Федерации.
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Based on the analysis of the norms of the Russian Constitution in the context of the 2020 amendments aimed 
at modernizing the functioning of public authorities, the article considers topical issues of the development of 
constitutional principles of environmental protection and nature management in the light of problems of ensuring 
environmental safety and environmental well-being of Russian citizens; the article considers promising areas of legal 
support for environmentally sustainable development, one of which should be the consolidation of the responsibility 
of the Government of the Russian Federation to ensure effective activities in the field of environmental protection and 
nature management, which will contribute to the achievement of the national goals of environmental development.
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